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РЕФЕРАТ 
 

Дипломная работа: 59 с., 50 источников  

Ключевые слова: ФРАЗЕОЛОГИЯ, ЯЗЫКОВЫЕ СРЕДСТВА, 

ЭКСПРЕССИВНОСТЬ, ИНТЕРНЕТ ДИСКУРС, ОНЛАЙН МЕДИЙНЫЕ 

ТЕКСТЫ, ФУНКЦИОНАЛЬНОЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ. 

Целью данной работы является изучение функционального 

использования английских фразеологизмов в онлайн медийных текстах. 

Объект исследования – английские фразеологизмы, используемые в 

интернет дискурсе. 

Предмет исследования – функциональное использование английских 

фразеологизмов в онлайн медийных текстах. 

Методы исследования: в работе использовались следующие методы 

исследования: анализ лингвистической литературы, описательно 

сопоставительный метод синхронного анализа лингвистических образований, 

классификация английских фразеологизмов, функциональный анализ 

использования фразеологизмов в интернет-пространстве. 

Научная новизна исследования заключается в том, что данная работа 

является первой попыткой изучения функционального использования 

английских фразеологизмов в онлайн медийных текстах. 

Область возможного практического применения: Результаты 

диссертации могут помочь разработчикам учебных материалов и учителям 

английского языка лучше понимать функциональное использование 

фразеологизмов в онлайн медийных текстах и использовать их в качестве 

учебного материала для обучения студентов. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал 

объективно отражает состояние исследуемого объекта, а все заимствованные 

из литературных и других источников положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 

Thesis: 59 p., 50 sources 

Key words: PHRASEOLOGY, LANGUAGE MEANS, EXPRESSION, 

INTERNET DISCOURSE, ONLINE MEDIA TEXTS, FUNCTIONAL USE. 

The purpose of this work is to study the functional use of English 

phraseological units in online media texts. 

The object of the study is English phraseological units used in Internet 

discourse. 

The subject of the research is the functional use of English phraseological 

units in online media texts. 

Research methods: the following research methods were used in the work: 

analysis of linguistic literature, descriptive comparative method of synchronous 

analysis of linguistic formations, classification of English phraseological units, 

functional analysis of the use of phraseological units in the Internet space. 

The scientific novelty of the study lies in the fact that this work is the first 

attempt to study the functional use of English phraseological units in online media 

texts. 

Area of possible practical application: The results of the dissertation can 

help developers of educational materials and teachers of English to better 

understand the functional use of phraseological units in online media texts and use 

them as educational material for teaching students. 

The author of the work confirms that the material presented in it objectively 

reflects the state of the object under study, and all positions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 


